



## Sheinbaum descarta que reforma al Poder Judicial abra las puertas a jueces vinculados con el narco: “El de hoy libera a delincuentes”

La virtual presidenta electa de México recordó que algunos jueces del actual Poder Judicial han liberado a familiares de notorios narcotraficantes

Por Rubi Martínez



Ante el constante señalamiento de que la elección popular de jueces, magistrados y ministros de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)**, propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, ocasionará que el **narcotráfico** imponga a personas que favorezcan sus actividades criminales, **Claudia Sheinbaum Pardo** aseguró que hoy en día el Poder Judicial ha incurrido en varios actos que benefician a miembros del crimen organizado.

Este martes, en conferencia de prensa, la virtual presidenta electa de México refirió que el **Poder Judicial** ya ha auxiliado a distintos cárteles de drogas, pues ha liberado en múltiples ocasiones a familiares de **“grandes narcotraficantes”**.

“¿Qué me dicen ustedes de estos dos casos que presenta el presidente en La Mañanera? De la liberación de los familiares de dos grandes narcotraficantes que se conoce que están involucrados. El Poder Judicial de hoy ya no sólo invade las competencias del Poder Legislativo al anular leyes con argumentos de procedimiento, no de fondo, sino que **además libera delincuentes**”, declaró este 2 de julio.